

Wofür sind wir da?

- ❖ Wir hören dir zu!
- ❖ Du entscheidest selber, was du uns erzählst.
- ❖ Wir halten uns an unsere Schweigepflicht, d.h. ohne deine Zustimmung sprechen wir mit niemanden über das, was du uns erzählst.
- ❖ Wir suchen gemeinsam nach einer Lösung und besprechen das weitere Vorgehen mit dir!
- ❖ Wir arbeiten mit einer Beratungsstelle zusammen.
- ❖ Unser Angebot ist kostenlos!

Wie erreichst du uns?

- ❖ Wir sind unter folgenden Handynummern von Mo.-Fr. 8-18 Uhr zu erreichen:
Judy: 0163 2609 100
Tomke: 0176 2038 4821
- ❖ Wenn wir nicht ans Telefon gehen, sprecht bitte euern Namen und eure Telefonnummer auf die Mailbox. Wir rufen so schnell wie möglich zurück.
- ❖ Der erste Kontakt kann auch per WhatsApp oder per E-Mail stattfinden. Schreib gerne an:
Vertrauensperson@tus-nhs.de
- ❖ Gerne vereinbaren wir dann einen Termin für ein erstes persönliches Gespräch an einem Ort deiner Wahl.



Vertrauensperson



Gemeinsam gegen (sexualisierte) Gewalt im Sport



Wir bewegen ... euch!

Turn- und Sportverein Neuenhaus von 1907 e. V.



Judy Koonstra-Harmelink



Tomke Engbers

Ich bin 43 Jahre alt und wohne in seit 2010 Neuenhaus. Ich bin verheiratet und habe zwei Kinder. Meine beiden Töchter sind beide beim TuS Neuenhaus aktiv.

Ich selbst engagiere mich seit vielen Jahren gerne im Verein. Zurzeit leite ich die Schwimmabteilung und bin Trainerin der Leistungsgruppe.

Beruflich arbeite ich in einer sozialen Einrichtung und habe viel Erfahrung, Kindern und Jugendlichen zuzuhören.

Ich bin 27 Jahre und lebe schon mein ganzes Leben in Neuenhaus.

Seitdem ich denken kann, bin ich in unserer Schwimmabteilung aktiv und trainiere seit einigen Jahren zusammen mit Judy die Leistungsgruppe.

Ich arbeite in Nordhorn als Ergotherapeutin, wodurch das Lösen von Problemen des Alltags zu meinem Job gehört.



- ❖ Wir Vertrauenspersonen sind ein wichtiger Bestandteil des Schutzkonzeptes „Verein(t) zum Schutz vor (sexualisierter) Gewalt im Sport“.
- ❖ Wir sind Ansprechpartner für alle im Verein, die nicht wissen, an wen sie sich wenden sollen, wenn sie ein Problem oder ein „komisches Bauchgefühl“ haben.
- ❖ An uns können sich Kinder, Jugendliche, Trainer und Eltern wenden.

Wir beraten euch gerne.